

Pastor y militar venezolano es arrestado tras organizar Marcha para Jesús

José Albeiro Vivas convocó a la marcha espiritual “Venezuela tu tiempo de libertad ha llegado” y terminó preso



Infobae • Venezuela • 17 DE OCTUBRE DE 2019 • 17:00



José Albeiro Vivas es pastor de una iglesia cristiana pero también es Mayor activo de la Aviación Militar Venezolana. Como coordinador de la Marcha para Jesús - un evento que se realiza desde hace 13 años todos los 12 de octubre en las principales ciudades del país - estuvo encargado de leer las palabras de invitación de esa actividad, que este año es declarar la libertad espiritual de Venezuela. Eso fue suficiente para que la fiscal militar, teniente Luisana Osorio, ordenara arrestarlo.

Funcionarios de la Dirección General de Contrainteligencia Militar (DGIM), detuvieron al pastor y militar justamente cuando se iba a iniciar la marcha “Venezuela tu tiempo de libertad ha llegado”, en el municipio Barinas del estado del mismo nombre.

El oficial enfrenta una investigación por los delitos de uso indebido de condecoración, insignias, títulos militares y desobediencia. Fue trasladado a la sede de la DGIM.

Antes de su detención, por medio de un video, Albeiro Vivas dijo: *“Por la palabra de Dios: para que todos sean uno como tú ρh, Padre en mí y yo en ti! que también ellos sean uno en nosotros, para que el mundo crea que tú me enviaste. Ese es el anhelo más grande de mi Señor Jesucristo y este 12 de octubre vamos todos juntos a adorar a Dios; adoración pública para el Rey de reyes y Señor de señores. Marcha para Jesús, Barinas 2019, parroquia de la Federación, 11 de la mañana*

PUBLICIDAD

**Boletín de
Evangélico Digital**

Recibe en tu correo electrónico las noticias. ¡No te pierdas nada!

MÁS INFORMACIÓN

PUBLICIDAD

**Evangélico
Digital**
LATINOAMÉRICA

Recibe las noticias
en WhatsApp

LO MÁS LEÍDO EN ED

1 La provida Jeannine Áñez asume la presidencia de Bolivia

cosas en Barinas y en Venezuela y el lema de este año es: Venezuela, tu tiempo de libertad ha llegado. Llegó el tiempo de libertad. Y el que elige libertades, será verdaderamente libre. Dios los bendiga. Gracias”.

Ese enunciado en video fue suficiente para que las autoridades creyeran que se estaba refiriendo a ser libres de Nicolás Maduro y del Gobierno de turno.

El Mayor es cristiano, predica y asiste a eventos de su iglesia. En sus funciones de pastor, estuvo presente en el Segundo Encuentro de Intercesores representando al estado Barinas. Al cierre de la jornada del encuentro, subió junto a un grupo de intercesores al imponente pico El Águila en el estado Mérida y realizó un clamor por Venezuela.

También se presentó en el Vigésimo Encuentro Nacional de Copleros en Barinas, donde realizó una oración a favor de Venezuela, presentándose igualmente en el clamor a Dios con el reverendo Jorge Raskkie.

La Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, en el artículo 59 contempla la libertad de culto: “El Estado garantizará la libertad de religión y de culto. Toda persona tiene derecho a profesar su fe religiosa y cultos y a manifestar sus creencias en privado o en público, mediante la enseñanza u otras prácticas, siempre que no se opongan a la moral, a las buenas costumbres y al orden público. Se garantiza, así mismo, la independencia y la autonomía de las iglesias y confesiones religiosas, sin más limitaciones que las derivadas de esta Constitución y la ley”.

Publicado en: [EVANGÉLICO DIGITAL - LATINOAMÉRICA](#) - Pastor y militar venezolano es arrestado tras organizar Marcha para Jesús

evangelismo como práctica terrorista

3 El creyente Luis Fernando Camacho lidera levantamiento popular contra Evo Morales

4 Evo Morales renuncia a la presidencia de Bolivia

5 Uruguay: Ministra de Educación trata de “plaga” a los evangélicos

0 COMENTARIOS

Normas

 **Evangélico Digital** [Contacto](#) • [Contrata publicidad](#) • [Autores](#) • [RSS](#)



Las opiniones vertidas por nuestros colaboradores se realizan a nivel personal, pudiendo coincidir o no con la postura de la dirección de Evangélico Digital

[AVISO LEGAL](#) • [POLÍTICA DE PRIVACIDAD](#) • [POLÍTICA DE COOKIES](#)

Aceptar las políticas de cookies [Más información en nuestra política de cookies.](#)

OK